

Sitzung des Beirats für Senioren und Behinderte der Stadt Elzach im Konferenzraum im Haus des Gastes Elzach am 09.11.2016, 17:00 Uhr

Tagesordnung:

- 01. Vorstellung des neuen Ersten Vorsitzenden des Kreissenorenrats für den Landkreis Emmendingen, Herrn Hanns-Heinrich Schneider**
- 02. Vorstellung des Projekts „Mobil im Tal“ durch Frau Marie Winterhalter**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

im Rahmen der nächsten Sitzung des Beirats für Senioren und Behinderte der Stadt Elzach am 09.11.2016, 17:00 Uhr im Konferenzraum im Haus des Gastes wird sich zunächst der neue Erste Vorsitzende des Kreissenorenrats für den Landkreis Emmendingen, Herr Hanns-Heinrich-Schneider, vorstellen.

Im Anschluss wird Frau Marie Winterhalter zum Projekt „Mobil im Tal“ vortragen. Die Einrichtung des Mitfahrportals Zweitälerland und dessen Umsetzung gehen auf eine Initiative des „Rats der Jugend im Zweitälerland“ zurück. Die Mitfahrmöglichkeit bietet Bürgerinnen und Bürgern und vor allem Jugendlichen, Menschen mit Handicap und Seniorinnen und Senioren die Möglichkeit, auch außerhalb von Bus und S-Bahn mobil zu sein.

Gerade für unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger und Menschen mit Behinderung ist dieses Mobilitätsangebot ein sehr interessantes Thema.

Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen.

Roland Tibi
Bürgermeister